

## 『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

---

『渡ってくるかもしれない』・・・

『かもしれない運転』で・・・事故防止

---

デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止

---

車が動いているときは、いかなる場合も

常に、100%運転に集中しましょう

---

## 夕方4時 信号のない横断歩道

### 大型トレーラーひき逃げか

6歳男児が、頭を打つげが

男の子は直前に目の前を通過したトレーラーのシャーシ後部に接触

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇

◇『渡ってくるかもしれない』・・・『かもしれない運転』で・・・事故防止◇

2020/3/27(金) 19:21

27日午後4時すぎ、東京都の路上で、大型トレーラーが、信号のない横断歩道を渡ろうとした、6歳の男の子と接触し、そのまま走り去りました。男の子は頭や顔を打つなどしましたが、意識はあるということです。男の子は直前に目の前を通過したトレーラーのシャーシ後部に接触したということです。トレーラーはそのまま走り去りました。警視庁は現在、トレーラーの行方を追っています。

---

## わき見 路線バスが信号機に衝突

運転手の40代の男性は、「車内の水を拭いていた」と話している

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/3/27(金) 18:00

27日午前10時半ごろ、佐賀県の国道で路線バスが、信号機に衝突しました。バスは回送中で乗客はおらず、運転手や通行人にけがはありませんでした。現場は見通しのいい直線道路で運転手の40代の男性は「車内の水を拭いていた」と話していることから警察はわき見が原因とみて調べています。